
 
Abg. Smielick wies darauf hin, dass die Amphibien-Wanderung bereits erfolgt sei. Er sehe den 
Antrag daher in die Zukunft gerichtet. 
 
Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der 
SPD-Kreistagsfraktion vom 02.05.2013 zunächst in den Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz 
und danach in den Planungs- und Verkehrsausschuss zu verweisen. 


